



Liebe Patientinnen & Patienten

Ihr habt's sicher schon gehört, der Lockdown wird gelockert und ich darf ab dem 27. April 2020 wieder Behandlungen durchführen.

Allerdings unter Einhaltung der Hygiene-Massnahmen, dies bedeutet, dass ich in nächster Zeit nicht so viele Behandlungen pro Tag durchführen kann wie vorher. Auch bin ich mir bewusst, dass sich noch nicht alle von Euch sicher genug fühlen, um aus dem Haus zu gehen und sich behandeln zu lassen.

Deshalb überlasse ich es gerne Euch wann Ihr bereit seid, Eure abgesagten Termine nachzuholen. Bitte meldet Euch bei mir, wenn Ihr soweit seid und wir vereinbaren einen neuen Termin.

Ich freue mich darauf von Euch zu hören. Schaut weiterhin gut zu euch und bleibt gesund.

Herzlich

Andrea Hüsing

